

Bayern

## Kommunen erhalten Startgeld Netz

**[27.03.2014] Um Kommunen den Einstieg in Förderverfahren zum Breitband-Ausbau zu erleichtern, bietet der Freistaat Bayern jetzt ein Startgeld Netz in Höhe von 5.000 Euro an.**

Bayerische Kommunen, die in die Planungen zum Breitband-Ausbau eintreten, erhalten ab sofort 5.000 Euro Startgeld. Das kündigte Bayerns Finanzminister und CIO Markus Söder an. „So sollen Kommunen zusätzlich ermuntert werden, in das Verfahren einzusteigen“, meint Söder. Mit dem Startgeld Netz ([wir berichteten](#)) unterstützt der Freistaat die Kommunen bei der verwaltungstechnischen Abwicklung des Förderprogramms. Hierzu zählen nach Angaben des bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat die Beauftragung externer Planungsbüros ebenso wie der eigene Personal- und Sachaufwand der Kommune. Das Startgeld können alle Kommunen beantragen, welche am Breitband-Förderprogramm der bayerischen Staatsregierung teilnehmen. Ausgezahlt wird es vom Breitband-Zentrum in Amberg.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Bayern, Markus Söder